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   VERBALE N 145 

SEDUTA  del 29 luglio 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno ventinove del mese di luglio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dott Fausto Torta, giusto avviso n. 

109 del 30 giugno u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il  Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente predispone l’appello al quale risultano presenti i Conss.  

Torta , Tramontana e Galvano. 

Il  presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,40 giunge la Cons. Aluzzo, alle ore 9,45 giunge il Cons. Lombardo alle 

ore 9,50 giunge il Cons. Federico 

Il Presidente informa che finalmente dopo tre anni è stato messo in moto il processo 

per il cambio di qualifica di alcuni dipendenti del settore verde che da anni operano 

come potatori e che adesso possono avere riconosciuto un miglioramento anche dal 

punto di vista economico. Tutto ciò anche sulla scorta del lavoro svolto da questa 

Commissione che si è adoperata anche grazie al parere del Segretario Generale in 

merito alla questione. Ad occuparsene sarà il dott. Pollicita,  

il Presidente riferisce che il dott. Pietro Abadessa voce informale dei residenti di 

Mondello e dei Circoli che insistono sulla viale delle Palme lo informa delle 



lamentele avanzate da questi i quali hanno rilevato che dopo gli ultimi acquazzoni e 

a seguito potature nel rifacimento di aiuole i tombini sono andati in tilt a seguito 

analisi del materiale stagnante si è rilevato ricco di batteri con probabili cause di 

infezioni. Il Presidente pertanto afferma di aver raggiunto l’accordo con il dott. 

Abadessa che questi si farà promotore di un incontro tra i circoli e la Commissione 

per cercare di trovare una serie di iniziative utili alla soluzione del problema, di 

contro i circoli si farebbero carico attraverso le autorizzazioni   per il rifacimento di 

ciò che necessita anche delle panchine che purtroppo sono state distrutte. 

A tal proposito la cons. Aluzzo propone la verifica dello stato attuale della rete 

fogniaria e la verifica della funzionalità dell’apparecchio tecnico che misura il 

sollevamento delle acque reflue. 

La cons. Tramontana porta in discussione i problemi di sicurezza nella borgata di 

Sferracavallo che si sono venuti a creare. C’è infatti una denuncia da parte dei 

reisdenti che sottolineano i conflitti tra la delinquenza locale e gli immigrati. 

Lamentano che non c’è controllo da parte delle Istituzioni pertanto gli abitanti 

avvertono la necessità di una caserma dei carabinieri nel territorio della questione, 

riferisce la Cons. Tramontana ha già informato la Governance ed invita la 

Commissione ad un confronto con i residenti. 

Infine sempre collegato alle Borgate Marinare informa la commissione che venerdi 

e sabato la Commissione è stata invitata ai festeggiamenti di Vergine Maria per la 

Festa del pescatore. La Cons. Comunica che si allontana per partecipare alla 

conferenza stampa sul Progetto dei Paesaggi contemporanei ai cantieri Culturali. 

Alle ore 10,10 il Presidente Torta si allontana assume pertanto la presidenza il vice 

presidente Lombardo. alle ore 10,15 si allontana la Cons. Tramontana. 

Si passa all’esame dei progetti sportivi locali pervenuti all’asss.to sport in seguito 

all’avviso e trasmessi in commissione così come richiesto allo sport. 

Il Cons. Galvano però da un attento esame evidenzia una discrasia tra la determina 

dirigenziale n. 64 del 30 .04.2015 in cui c’è l’elenco delle manifestazioni di 

circoscrizioni ed i progetti pervenuti allo sport e che adesso si stanno analizzando. 

Alle ore 10,50  il   vicePresidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                          IL  PRESIDENTE 

            Marilena Manduci     dott. Fausto Torta 

       Maurizio Lombardo 


